

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Feuerwehr eilt ins Watt, um Person zu retten**

Beigetragen von JNN am 18. Mai 2022 - 10:48 Uhr

Die Freiwillige Feuerwehr auf Juist übt auch am Dienstag (18. Mai 2022) mit und an den Fahrzeugen und Geräten, das findet traditionell schon immer dienstags statt. Wie immer kommt es nach dem Dienst noch zu Besprechungen, die zu einer Verbesserung im Einsatz führen können. Um 22:14 Uhr, als einige Mitglieder der Juister Wehr schon wieder zu Hause waren, ertönten die Alarmmelder.

Eine aufmerksame Gastdame hatte eine Person im Watt beobachtet die sie kurze Zeit später aus den Augen verloren hatte. Folgerichtig wählte sie den Notruf und schilderte die Situation. Da noch viele Feuerwehrleute am Feuerwehrhaus waren waren die Retter sehr schnell am nahe gelegenen Wattenmeer.

Ein Hubschrauber, der sich im Anflug zum Juister Verkehrslandeplatz befand, half kurzerhand bei bei der Personensuche mit.

Bereits nach kurzer Zeit konnte der Einsatz beendet werden. Tatsächlich kam ein Spaziergänger den Juister Feuerwehrleuten entgegen. Aus dem Watt! Bei Dunkelheit! Bei auflaufendem Wasser! Aus der Schutzzone 1 des Nationaparks und Weltnaturerbe Wattenmeer!

Eine halbe Stunde dauerte der Einsatz nur, da viele Feuerwehrleute noch nahe bei den Fahrzeugen waren und der Einsatzort selbst auch in der Nähe war.

TEXT: UWE WUNDER  
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

